

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Fragen zur Klimapolitik.

Angesichts der sehr verkürzten Zeitläufe in diesem Bundestagswahlkampf haben sich CDU und CSU – ebenso wie andere Parteien – auf ein Verfahren der Beantwortung derartiger Fragenkataloge verständigt. Danach werden ausschließlich Fragen von einigen wenigen, vorab gemeinsam vereinbarten Organisationen und Verbänden beantwortet, die die gesamte Breite des gesellschaftlichen Spektrums repräsentieren.

Ich bitte Sie um Ihr Verständnis für das Verfahren in dieser besonderen Situation und möchte Sie herzlich einladen, auf Ihrer Homepage auf das Wahlprogramm von CDU und CSU zu verweisen, das Sie mit weiteren Informationen zum Bundestagswahlkampf unter <https://www.csu.de> finden.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Silberhorn